
とても簡単でした。実際使用するときには動揺してしまうでしょうから、明確・簡潔である

ことはとても重要です。

備えているものの、今後も使用機会がないように皆で健康に過ごしたいと思っています。

　電機樹脂は今年度で第３８期を迎えます。日々の積み重ねを大切に、今年度も頑張ってまいります！！

 昨年の９月に入社した井之上をご紹介します。

います。しかしマイクの性能があまり良くないため聞き取りづらいのが難点でした。

できるようにこちらへ変更しました。普段も使えて有事にも備えられるものを備蓄品として準備しておけば無駄にも

なりませんし、使い慣れている分いざという時にサッと使えるのも利点ですね。

１月にフォークリフトの免許を取得し、仕事の幅を増やして頑張ってくれています。

一日でも早く前の日常に戻ってほしいです。

 最近街中でもよく見かけるようになったAEDですが、電機樹脂も数年前から事務所に

設置しています。幸いまだ使用する機会はありませんが、とても安心感があります。

導入の際に使用方法を教えてもらいました。音声で指示を出してくれますし作業も

最近はコロナのせいで行けなくなり、とても残念で仕方がありません。

仕事面は未経験ですので、まだ分からないこともありますが、

頑張って覚えていこうと思いますのでよろしくお願いいたします。

井之上雄哉です。アイドルのライブに行くのが趣味ですが、

自己紹介

ことが増えて楽しみも増えました!!

いつも冷食です(*´皿｀*)　楽できて美味しいなんて最高ですね♡

お外で食べるお弁当は特別感があって楽しいのか、子供にも好評です。

でも朝から全部作るのは大変＆疲れるので、我が家では唐揚げは

下の子もどんどん活動的になってきたので目が離せませんが、できる

編集者より

　暖かくなり、お弁当を持って公園へ遊びに行くのにいい季節です♪
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これから先楽しいことがたくさん起こってほしいなと思っています。

しなくてはいけないことが多いですが、そんな中でも本当によく頑張っていると思います。今大変な思いをした分、

もともと備蓄用には拡声器を購入予定でしたが、有事の際しか用途がなくもったいないとのことで、普段使いも

入社以来カットセンターでの作業を担ってくれています。年明けには、長野主任より

パネルソーでの作業は安心して任せられるとお墨付きをいただきました。

　少しずつ暖かくなり、卒業式・入学式のシーズンですね。従業員の中にも小学校入学、中学校卒業のお子さんが

 毎年開催している経営計画発表会ですが、コロナ過により２年前から形が少し変わりました。

以前は会議室に全員がギュギュっと集まり、発表者は大きな声で発声していました。

今は事務所の広いスペースに間隔を空けて座り、マイクを使い大声を出さないよう注意して

 今年はBCPの備蓄品として購入したマイク付きスピーカーを使用したので、昨年よりも聞き取りやすくなりました。

おり、おめでたい気分になっております。今の学生さんたちはコロナウイルスのせいで色々と我慢したり諦めたり

コロナ過での経営計画発表会

新しい仲間

AED の導入

電 機 樹 脂 株 式 会 社
ＴＥＬ：092-621-6205 ＦＡＸ：092-622-4373

ＨＰ:http://www.dj-kk.co.jp/

過去のDjounalはHPから閲覧できます♪


